
提案•意見

祝日のごみ収集

現在月・木収集地区に住んでいます。祝日の収集はなぜないのだろう。たまにハッピーマンデーの時で祝日の月曜日に収集もあるけど総じて月・木地域は一回パスが多い。今年のカレンダーを見ても月曜祝日が多いことがわかる。抜けた後の木曜日にごみが多くなるのでこちらのほうにコストがかかりメリットは少ないように思える。理想は年末年始はやむを得ない部分もあるのでそれ以外の祝日ならごみ収集が普通にあるのがベスト。出せる日と出せない日があるのがつらいです。火・金地域よりも冷遇されている感じがぬぐえない。この後の改元に伴う連休の時など不安です。また新しい焼却炉の建設の話もあるようだし、この時には祝日もすべて収集しますならいいが。検討の余地ありですか。

回答

平素は、ごみの減量・資源化にご協力いただき、誠にありがとうございます。

本市のごみ収集につきましては、平日のみの収集のため、みなさまに ご不便をおかけしております。

燃えるごみの収集につきましては、収集から次の収集まで原則7日を超えないように臨時収集日を設けて収集し、ごみカレンダーでお知らせさせていただいております。

月・木曜日収集地区と火・金曜日収集地区との年間収集日の比較につきましては、年度により数日の差が生じる年度もありますが、数年間の 平均値で見ればほぼ同数の回収日となっております。

また、平日以外の収集を検討することは、伊勢広域環境組合が運営する清掃工場の受け入れ態勢にも影響してまいります。

ごみ収集につきまして、市民のみなさまにとってより良い収集方法・ 態勢を検討してまいりますので、ご理解とご協力をいただきますよう、 よろしくお願いします。

担当課 清掃課(2019年2月回答) [2/12~15]